

Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por tucapital.es - 01/07/2011 10:49

Los fabricantes de automóviles están estudiando poner unos nuevos tableros de instrumentos en los coches especialmente diseñados para España, con el fin de evitar sorpresas a los conductores.

Muchos están estudiando ponerlo de serie y el gobierno está estudiando subvencionar el cambio.

Hay que estudiarlo bien, ya que pronto todos serán así:

<http://www.preguntasfrecuentes.net/wp-files/2011/nuevo-marcador-de-velocidad.jpg>

Es una broma... pero a que sería interesante, al menos curioso el cambio!!!

Salu2.

=====

Re: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por Mrc - 01/07/2011 11:54

Muy bueno, y no os lo perdáis, con el suplemento del periódico cada domingo la pegatina de la semana para que cada uno modifique su tablero por:

- Cambios en los límites de velocidad
- Cambios en el precio del carburante
- Cambios en la dirección del viento...

:laugh: :laugh: :laugh:

=====

Re: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por herrereña - 01/07/2011 12:44

¡Jajaja! Muy buenos los dos mensajes.

=====

Re: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por ismaac - 01/07/2011 13:19

Jajaja muy bueno la verdad que según cambian las normativas la empresa que haga las pegatinas se forra como la de los 110.

=====